



## Síntesis de medios

06 de agosto de 2025

### Primeras Planas

Compra jefe aduanal penthouse ¡a militar!  
Indagan venganza por decomisos de huachicol  
Lanzan plan para el rescate de Pemex  
Mayo Zambada y Caro se arreglan con EU... y El Chapo alza la mano  
Pemex será autosuficiente en 2027: Claudia Sheinbaum  
Luz Elena anuncia plan integral a 10 años en Pemex con visión de presente y futuro  
Extienden rescate de Pemex a 2027  
Combate al crimen  
¡Se les mete el diablo!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Homicidios caen 51%

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el informe de seguridad del mes de julio, en el que destacó una disminución sostenida en los delitos de alto impacto, como el homicidio doloso, el robo de vehículo y el feminicidio, así como un aumento en las detenciones de presuntos responsables. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, informó que, desde el 5 de octubre de 2024, más de cinco mil 580 personas han sido detenidas por delitos de alto impacto, así como la desarticulación de 24 células delictivas. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#) / [Eje Central](#) / [ContraRéplica](#) / [El Día](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#)

#### Se anticipan a ciberfraudes y robos por Copa del Mundo

La SSC capitalina prepara las estrategias para enfrentar los posibles escenarios de riesgo que podrían presentarse durante el Mundial de Fútbol, informó su titular, **Pablo Vázquez**. El jefe de la Policía capitalina informó que preparan un dispositivo para cada escenario probable en una justa deportiva internacional como la del próximo año. Cada uno contará con un plan preventivo, un protocolo de reacción o atención al momento de que pudiera ocurrir, así como un plan de salida. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

#### ¡Dedazos, no balazos!

En una de las patrullas nuevas que recién entregó el Gobierno capitalino a la SSC, una pareja de policías fue captada mientras realizaba actos sexuales. Fue el 24 de julio cuando 3 mil 500 patrullas se sumaron a la flotilla de la Policía, como parte de la estrategia "Más y Mejor Policía". El simple hecho de ver una patrulla en la calle significa presencia institucional, inhibición del delito y fortalecimiento de la confianza ciudadana, señaló el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Gráfico](#)

#### Va Guillermo Morones por un nuevo triunfo

Desde su campamento en las montañas de Jiquipilco, Edomex, el policía boxeador Guillermo Morones bajará a la CDMX para encarar su novena pelea y el invicto como profesional para seguir con su sueño de entregarle otro campeonato a la Secretaría de Seguridad Ciudadana. "Estamos ansiosos para subir al ring, tenemos un entrenamiento muy fuerte gracias al apoyo del Panda Boxing y a cada uno de los esparrings que nos ayudaron, y a nuestros jefes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y la Subsecretaría de Control de Tránsito, (Anubis); al subsecretario de Control de Tránsito, comisario Cristian Raymundo Sumano Salazar", mencionó el peleador que se encuentra en el área de infracciones con dispositivos móviles. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

06 de agosto de 2025

### Caen 508 personas por robo en tienda

La CDMX inició la caza contra los farderos pues, en los primeros siete meses de este 2025, personal de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha presentado ante el MP a 508 presuntos responsables de la sustracción de mercancía. Estas detenciones se realizaron en tiendas departamentales, supermercados, tiendas de autoservicio y clubes de almacén, donde la Policía de la CDMX tiene la misión de proporcionar servicios de seguridad enfocados en la prevención, disuasión, salvaguarda, protección, custodia y vigilancia de los bienes, valores y personas. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Publimetro](#) / [Basta](#)

### Reforzarán operativos de tránsito

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a disminuir los riesgos de siniestros viales durante la transición para el cambio de sentido en las vialidades que cuentan con carriles reversibles, como el Eje 6 Sur, y agregó que se incrementará la señalética en estas vialidades para que los conductores estén mejor informados. [Excélsior](#)

### Te contamos cuáles son los planes para remodelar las Líneas A y B del Metro

A 34 y 25 años de su inauguración, respectivamente, las líneas A y B del Metro enfrentan problemas de inundaciones de sus instalaciones durante la temporada de lluvias, lo que afecta su operación diaria. El caso de la línea que corre de Ciudad Azteca a Buenavista no es distinto, donde además de problemas por las lluvias y el drenaje, se suman otros focos de atención como la inseguridad y la falta de alumbrado público. Durante una mesa de trabajo, la directora general de Gobierno del Edomex, Amellali Caballero y el director general del STC, Adrián Rubalcava, acordaron medidas para intervenir esta ruta. Entre las mejoras que plantearon resalta la implementación de operativos conjuntos de seguridad, con la participación de la Policía estatal, municipal y los agentes de la **SSC** de la CDMX. [+Chilango](#)

### Gobierno local les pondrá ojo a campamentos

Tras la reubicación de los tres campamentos que ocupaba la comunidad cannábica en la CDMX, habrá vigilancia permanente en los nuevos puntos donde se establecieron para garantizar que se cumpla con el consumo lúdico sin que haya venta de drogas ni otros delitos, informó César Cravioto, secretario de Gobierno capitalino. Mencionó que se asignará una persona de la Secretaría de Gobierno en cada uno de los puntos "para no dejar estos espacios al garete" y sean sitios de convivencia; además, de presencia de personal de la **SSC**. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Oposición vecinal a zonas de tolerancia de cannabis

Durante el primer día de los tres nuevos campamentos 420, hubo rechazo vecinal y asistentes incumplieron las reglas pactadas entre colectivos con gobierno, como el tiempo de estancia de 40 minutos e intentar comprar cannabis, pese a estar prohibido. "Está muy céntrico y nos da mucha seguridad que este aquí la fiscalía, porque antes no había nada, pasaba el **policía** y no hacía nada, ni como ciudadano ni como usuario, no había condiciones", señaló Víctor Novoa, miembro de la Comuna 420. En la zona, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilan el lugar. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

### Lluvias dejan afectaciones en cuatro alcaldías

Las intensas lluvias registradas en la CDMX generaron múltiples encharcamientos y afectaciones viales, principalmente en las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Coyoacán y Álvaro Obregón. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** laboraron durante horas para retirar las ramas de un árbol caído sobre la vialidad entre avenida Coyoacán y avenida José María Rico, en la alcaldía Benito Juárez, como parte del operativo Tlaloque 2025. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#)



### **Detienen polis de Miguel Hidalgo a ladrón, tras llamado de vecinos**

Mientras realizaban labores de patrullaje, **policías** de la alcaldía Miguel Hidalgo acudieron al llamado de un grupo de personas que habían detenido a un sujeto que acababa de robar un negocio con violencia en la colonia Reforma Pensil. Los elementos de seguridad lo inspeccionaron y le encontraron una réplica de arma de fuego dentro de una pequeña mochila, junto con 12 cartuchos útiles calibre 3.8. Ante tales hechos los **policías** colocaron candados de mano al sujeto y lo trasladaron a la agencia del Ministerio Público. [Metro](#)

### **Cae banda tras balacera en alcaldía ÁO**

Elementos de la SSC lograron detener a cuatro hombres en posesión de dosis de presunta droga, durante un operativo que incluyó un cerco virtual dentro de la alcaldía Álvaro Obregón. La acción policial se derivó de una agresión con disparos de arma de fuego ocurrida en las calles Monte Blanco y Benita Galeana, en la colonia Jalalpa Tepito Segunda Ampliación, donde dos sujetos a bordo de una motocicleta, presuntamente dispararon contra un joven y huyeron con apoyo de un automóvil. Al respecto, el lesionado fue llevado de emergencia a un hospital por sus familiares. [Eje Central](#)

### **¡Metida de pata!**

Dos peatones fueron arrollados por un conductor que impactó su vehículo en la fachada de una casa en la colonia Del Carmen, alcaldía Coyoacán. Tras escuchar la emergencia, los uniformados de la **SSC** se acercaron al lugar donde observaron la unidad impactada en la propiedad y a dos personas lesionadas; al lugar llegaron paramédicos del ERUM. [Metro](#)

### **Provoca conductor brutal accidente**

Una camioneta particular provocó un accidente en el cruce de avenida Salónica y calle Norte 79-B, en la colonia Sector Naval, alcaldía Azcapotzalco. De acuerdo con testigos y reportes policiales, circulaba a exceso de velocidad y se pasó un semáforo por lo que se impactó contra un automóvil y un poste de alumbrado público. Al lugar acudieron elementos de Protección Civil, bomberos y paramédicos del **ERUM**, quienes brindaron la atención médica en el lugar, mientras el conductor responsable fue detenido. [Basta](#)

### **Sigue venta de documentos falsificados**

La Plaza de Santo Domingo en el Centro Histórico y sus inmediaciones son conocidas por ser el sitio por excelencia para la obtención de distintos documentos de identidad o escolares de forma apócrifa. Mediante un recorrido se pudo identificar a personas que actúan como intermediarios entre el cliente y el documento apócrifo requerido. En febrero de 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y fuerzas federales ejecutaron un operativo en inmuebles ubicados cerca de la plaza. [Basta](#)

### **Se manifestaron en la Roma contra demolición**

Vecinos de la colonia Roma se manifestaron en el cruce de Insurgentes y Durango en protesta por las fuertes vibraciones que genera la maquinaria pesada utilizada en la demolición de un edificio ubicado en el número 167 de la calle Durango. Al lugar acudió personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** para realizar adecuaciones viales y agilizar la movilidad en la zona. [Excélsior](#)



## **Temen desalojo de tianguis de música que se instala en Taxqueña desde hace 27 años**

Comerciantes del bazar músico cultural que cada martes se instala sobre la calle Puerto Rico, en el acceso sur del Cetram Taxqueña, denunciaron amenazas de desalojo por la alcaldía Coyoacán, a pesar de que alrededor de 140 familias de ejecutantes y maestros musicales, en su mayoría de la tercera edad, dependen de él. Aunque las autoridades locales aseguran no tener conocimiento de un operativo realizado el 22 de julio pasado, los vendedores afirman que ese día no se les permitió instalarse, sino hasta el mediodía, tras una discusión con personal de vía pública y **elementos policiacos**. [La Jornada](#)

## **Columna Tiempo Nuevo: CDMX, menos es más / Salvador Guerrero Chiprés**

En el Informe Mensual de Seguridad se confirman mejoras. En julio de 2025, la CDMX reportó 53 por ciento menos delitos de alto impacto que en el mismo mes de 2019; es julio con menos casos en seis años. Hay en la administración de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, un descenso adicional de alrededor del 11 por ciento. Más de 5 mil 580 personas detenidas por delitos de alto impacto, 2 mil 915 vinculadas a proceso, 590 de ellas por homicidio doloso. Así se desmontan redes criminales, se evita la impunidad y recupera la confianza ciudadana. Estadísticas presentadas por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y la fiscal General de Justicia, Bertha Alcalde. [24 Horas](#)

## **Columna Bajo Sospecha: La extorsión pega un salto / Bibiana Belsasso**

Operaba principalmente en la alcaldía Cuauhtémoc, Centro Histórico, Tepito, e incluso en zonas de Polanco, donde cobraba extorsiones a negocios, restaurantes y centros nocturnos. Es El Fercho, señalado por las autoridades como responsable de liderar una célula de extorsionadores en la CDMX y de formar parte de La Unión Tepito. En los últimos años, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX ha realizado varios operativos importantes contra bandas, especialmente contra grupos como La Unión Tepito, Fuerza Anti-Unión y células del Cártel de Tláhuac, que son los principales extorsionadores en la capital del país. [La Razón](#)

## **Columna Altavoz: Seguridad con mercado responsable / Salvador Guerrero Chiprés**

Una llamada innecesaria a las líneas de emergencia puede costar vidas. La Línea 911 es la primera puerta del gobierno ante los riesgos enfrentados por las y los ciudadanos, un puente entre necesidad y respuesta. Cada llamada ingresa al número operado por el C5 y activa una maquinaria compleja: cuerpos policiacos, bomberos, médicos en atención remota, ambulancias, unidades de protección civil. La seguridad comienza cuando suena el teléfono y se marca con responsabilidad. [Basta](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Acuerdo 39/2025 por el que se establecen los mecanismos para la programación y asistencia a los procesos de evaluación de control de confianza en la Secretaría. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Aviso por el que se da a conocer el cambio de domicilio de la Dirección de Mantenimiento y Obras, su Oficialía de Partes, así como de la Subdirección de Ejecución de Mantenimiento y Obras, y de la Jefatura de Unidad Departamental de Control de Inmuebles. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Licitación pública nacional número 30001066-011-2025.- Convocatoria 09.- Contratación para el arrendamiento de vehículos tipo ambulancia urgencias básicas. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



## Policiaco

### Mujer cae al fondo de una cripta

Una mujer de la tercera edad cayó en una cripta del Panteón de Santa Lucía, en la alcaldía Azcapotzalco. Personal del sitio se percató de lo sucedido y solicitó el apoyo de los servicios de emergencia, por lo que hasta el lugar llegaron paramédicos del **ERUM**; durante las labores de rescate, policías de la SSC acordonaron la zona. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Localizan cadáver en Canal Nacional

Vecinos del Barrio San Francisco Culhuacán descubrieron el cadáver de una mujer flotando sobre el Canal Nacional, en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Coyoacán. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, bomberos, personal de Protección Civil y agentes de la FGJ, quienes rescataron el cuerpo y acordonaron la zona. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Fallece hombre a bordo del Metrobús Línea 1

Un hombre de la tercera edad perdió la vida mientras viajaba a bordo de una unidad del Metrobús, en la estación Teatro de los Insurgentes, perteneciente a la Línea 1. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso por aparente infarto. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Justicia

### Vallas, trafitambos, macetones y protestas en la FGJ, obstáculos que deben sortear usuarios

Usuarios, abogados y trabajadores deben sortear a diario diversos obstáculos para acceder a la entrada provisional de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, debido a la colocación de vallas metálicas instaladas en la explanada del búnker por los trabajos de remodelación que se llevan a cabo, a un conjunto habitacional en construcción y a las manifestaciones que complican el libre tránsito en el área. [La Jornada](#)

### Columna El Bueno, El Malo, El Feo: El Malo

Tras ser detenido hace unos días luego de un operativo conjunto entre la FGJ del Edomex y la FGJ CDMX, fue vinculado a proceso Luis Alberto 'N', identificado como uno de los líderes del Sindicato Los 300, por el delito de extorsión. [El Heraldo de México](#)



Imagen Destacada

# La Razón DE MÉXICO

Reportan 61% menos delitos de alto impacto que en 2019

## De la Unión Tepito, tres de cada 10 objetivos atrapados



CLARA BRUGADA presenta, ayer, junto con integrantes de su gabinete el informe de seguridad en la Ciudad de México.